

#ENXOCHIMILCO

ASÍSÚCHIL MILCO 2022

ARRANCA
VENTA DE
CEMPASÚCHIL



FOTO: ESPECIAL

● El alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta, dio *banderazo* de salida a la venta de flor de compasúchil cultivada en esa demarcación. En el mercado de flores San Luis Tlaxialtemalco, destacó la gran variedad de especies y el significado que tiene para México esta flor. Al evento también asistió Fadlala Akabani, secretario de Desarrollo Económico. **C. NAVARRO**

La gira por la Ciudad de México en el marco del Cuarto Informe fue concluida ayer por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien reportó una asistencia acumulada de 130 mil personas.

La mandataria capitalina realizó su último ejercicio de rendición de cuentas en la explanada de la alcaldía Azcapotzalco.

"Estamos cerrando este esfuerzo de rendición de cuentas. El día de hoy es la asamblea, el informe número 16 de todas las alcaldías de la Ciudad de México... Creo que nunca se había hecho.

"En este ejercicio participaron 130 mil personas en la Ciudad de México, es como si hubiéramos llenado el Zócalo", subrayó.

La titular del Ejecutivo local abordó rubros como educación, salud, vivienda, movilidad, innovación, seguridad, entre otros.

En el caso de Azcapotzalco, Sheinbaum subrayó que darán atención a la Unidad Habitacional que se ubica cerca de la UAM Azcapotzalco, ya que está padeciendo hundimientos.

"Desde que llegamos, a la fecha, ha disminuido en alrededor de 40 por ciento, aquí en Azcapotzalco, todos los delitos de alto impacto, y vamos a seguir trabajando todos los días", destacó.

Con motivo de su Cuarto Informe de Gobierno, Sheinbaum realizó 18 actos. El primero, el 3 de octubre en el Auditorio Nacional, ante nueve mil 600 personas.

El 4 de octubre visitó Iztacalco y Venustiano Carranza; 5 de octubre, Magdalena Contreras y Benito Juárez; 6 de octubre, Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero; 7 de octubre, el Congreso local; 8 de octubre, Coyoacán y Tlalpan.

Para el 10 de octubre, Milpa Alta y Xochimilco; 11 de octubre, Cuajimalpa y Álvaro Obregón; 13 de octubre, Miguel Hidalgo; 14 de octubre, Tláhuac e Iztapalapa; y cerró el 15 de octubre en Azcapotzalco.

En días pasados, la jefa de Gobierno destacó la recepción de los habitantes: "La gente nos ha recibido muy bien, el día de ayer en Xochimilco fueron cerca de 20 mil personas, similar al

#RENDICIÓNDECUENTAS

ASISTIERON A INFORMES MÁS DE 130 MIL

CLAUDIA SHEINBAUM CONCLUYÓ SU GIRA POR LAS 16 DEMARCACIONES EN AZCAPOTZALCO. ANUNCIÓ ATENCIÓN A HUNDIMIENTOS EN UNIDAD HABITACIONAL

POR CARLOS NAVARRO



FOTO: ESPECIAL

● **UNIDAD.** Sheinbaum, ayer, en Azcapotzalco.

que hubo en Gustavo A. Madero; en otras alcaldías el mínimo ha sido cerca de tres mil, cuatro mil personas, en otros lugares ha sido de 10 mil.

"A la gente le gusta que los gobernantes regresen, hasta un diputado planteó que quedara dentro de la ley que hubiera un informe por alcaldía", señaló.

La alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, reconoció este ejercicio de rendición de cuentas, al cual calificó como innovador. ●



CUANDO SE GOBIERNA CON HONESTIDAD Y DESEOS DE SERVIR AL PUEBLO, NO HAY NADA QUE OCULTAR".

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

ENFOQUE

- 1 La demarcación realiza monitoreo con drones.
- 2 Además se instalaron 600 hit de videovigilancia.

#CUAJIMALPA

ES LA MAS SEGURA

● La alcaldía Cuajimalpa es la más segura de la capital, según datos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. En el Reporte Semanal de Delictividad ADIP, con corte al 30 de septiembre, logró la tasa anualizada más baja por cada 100 mil habitantes en delitos de alto impacto.

Adrián Rubalcava, titular de la demarcación, aseguró que el tema de seguridad es prioritario desde el inicio de su gestión.

Destacó que es la primera alcaldía en toda la CDMX que invirtió la mayor parte de su presupuesto en la materia, logrando contar con mil elementos policíacos, es decir, actualmente hay un policía por cada 200 habitantes en la demarcación. **REDACCIÓN**



■ El Canciller Marcelo Ebrard acudió ayer a la ceremonia para recibir el trofeo de la Copa del Mundo en el AIFA.

Recibe Ebrard Copa y comenta aspiración

REFORMA / STAFF

Entre risas, el Canciller Marcelo Ebrard comentó la posibilidad de que en 2026, durante la Copa Mundial de Fútbol que se llevará a cabo en México, ya sea Presidente.

“Ya veremos”, dijo ayer en la ceremonia para recibir el trofeo de la Copa del Mundo, realizada en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

Al ser este evento muy importante, indicó, el Presidente Andrés Manuel López Obrador lo envió a él.

“Es un reconocimiento (la llegada del trofeo por primera vez a un país de América) al rol deportivo de México. Por eso me pidió el Presidente que hoy (ayer) estuviera yo aquí, para darle la bienvenida a la Copa”, afirmó en un encuentro con reporteros.

Asimismo, el Canciller informó que en el torneo mundial, que se realizará entre noviembre y diciembre en Qatar, asistirán unos 120 funcionarios mexicanos, entre ellos, 15 miembros de la Guardia Nacional y 30 de la Secretaría de Relaciones Exteriores, para auxiliar a los 100 mil aficionados nacionales que se calcula viajarán a ese país.

Ebrard resaltó la participación de los elementos de la Guardia Nacional, como un entrenamiento para el Mundial de 2026, en el que México será una de las sedes, junto con Estados Unidos y Canadá.

■ Es un reconocimiento (la llegada del trofeo) al rol deportivo de México. Por eso me pidió el Presidente que el día de hoy (ayer) estuviera yo aquí, para darle la bienvenida a la Copa.”

Marcelo Ebrard,
Canciller

“Va a ser muy interesante para nuestra Guardia Nacional, porque en 2026 ellos tienen que garantizar –fijate, es Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey–, y seguro les va a tocar en los tres. Entonces, le dije a la Guardia Nacional: ‘¿Pues saben qué? Manden a su personal de una vez para que vean cómo es esto y no sea una teoría en un papel, sino que sea algo que tú ya viviste’”, explicó el funcionario.

Además, afirmó que el “Centro México Qatar 2022”, que se abrirá en ese Estado árabe, servirá para asistir a los mexicanos, sobre todo en el seguimiento de las reglas.

Añadió que ni López Obrador ni la delegación mexicana han confirmado todavía su asistencia a la inauguración, pero que lo harán pronto.

Arriba a CDMX campana de López

JORGE RICARDO

La campaña “Que siga López”, que impulsa la candidatura a la Presidencia del Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, llegó a la Ciudad de México, con la pinta de bardas.

El lema “Que siga López. Estamos Agosto”, del movimiento que coordina la regidora de Aguascalientes Alejandra Peña, apareció esta semana en bardas de la Alcaldía Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero.

Peña ha negado que el movimiento con comités en Aguascalientes y Sinaloa impulse al titular de Segob, sino al Presidente Andrés Manuel López Obrador, aunque las referencias al otro tabasqueño son tan evidentes que Adán López ha intentado deslindarse, pero sin firmeza.

El viernes en Sinaloa, el titular de la Segob aseguró que no ha visto las bardas, luego dijo que él se llama Augusto, no Agosto, y finalmente agradeció a los ciudadanos que, dijo, han expresado sus simpatías.

Cuando los periodistas le preguntaron si pediría que retiraran la campaña, respondió que él no es “papá” de nadie.

“Soy Secretario de Gobernación, no soy papá de nadie. Cada quien que tome sus decisiones”, afirmó.

En Twitter, Peña asegura que al López al que se refieren en su movimiento es al actual Presidente; sin embargo, la regidora retuitea las actividades del Secretario.



■ Barda con la campaña “Que siga López” en la Alcaldía Cuauhtémoc.